



EMBAJADA DE LA REPÚBLICA  
BOLIVARIANA DE VENEZUELA  
ESTADOS UNIDOS

# ESTA SEMANA ACERCA DE VENEZUELA

## VENEZUELA CONMEMORA SU PROCLAMA DE INDEPENDENCIA EN LA CALLE CON OPERACIÓN LIBERTAD!

Al cumplirse 209 años de la proclamación de la independencia de Venezuela, los venezolanos salieron a las calles tras la convocatoria realizada por el Presidente encargado, Juan Guaidó, quien realizó anuncios de la nueva fase de la Operación Libertad.

Durante la semana, el Presidente Juan Guaidó, visitó diversos estados del Occidente del país, donde **fue recibido en multitudines manifestaciones de apoyo a Operación Libertad y en rechazo a la usurpación del régimen** y la crisis humanitaria ocasionada por la corrupción y negligencia de la dictadura.



## GRUPO DE LIMA: NICOLÁS MADURO CONSTITUYE UNA AMENAZA A LA PAZ Y LA SEGURIDAD INTERNACIONAL

Toda la región está con el pueblo de Venezuela. Este lunes 15 de Abril, se llevó a cabo el encuentro de cancilleres que forman parte del Grupo de Lima en Santiago, la capital de Chile. Tras este encuentro, **emitieron una declaración en la que manifestaron que el régimen de Nicolás Maduro no ha mostrado disposición real para el diálogo y reafirmaron que la salida a la situación de Venezuela es el cese a la usurpación.** Igualmente, rechazaron la injerencia de Rusia y Cuba en Venezuela, y condenaron la amenaza a la seguridad hemisférica que representan las organizaciones terroristas que operan desde Venezuela. Igualmente, llaman a la Organización de Naciones Unidas a tomar mayores acciones para promover el fin de la emergencia humanitaria que vive Venezuela y promover la solución del conflicto político.



## AUTORIDADES DE DIVERSOS PAÍSES VISITAN FRONTERA ENTRE COLOMBIA Y VENEZUELA

Una comisión bipartidista de congresistas de los Estados Unidos, junto con autoridades colombianas, visitaron el Puente Tienditas en la frontera de Venezuela y Colombia, donde **constataron la grave situación de migrantes venezolanos que huyen del régimen de Maduro.** Igualmente, sostuvieron un encuentro con diputados de la Asamblea Nacional de Venezuela acerca de acciones y avances en la gestión de ayuda humanitaria para los venezolanos.

## NUEVAS SANCIONES PARA QUIENES USURPAN EL PODER EN VENEZUELA Y SUS ALIADOS

Esta semana, Canadá anunció **nuevas sanciones a 43 nuevos funcionarios del régimen de Nicolás Maduro**, quienes no podrán ingresar a ese país y sus bienes personales serán congelados.

Así mismo, el Asesor de Seguridad Nacional del Presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, John Bolton, anunció **restricciones en la obtención de dólares estadounidenses al Banco Central de Venezuela** que sigue secuestrado, así como sanciones a funcionarios de inteligencia del régimen cubano, por su apoyo al régimen usurpador.



EMBAJADA DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA  
DE VENEZUELA | ESTADOS UNIDOS